

Le Légué 3 juin 2023

Notre célébration d'action de grâce s'achève.

Les Filles du st Esprit vous remercient, d'être venus nombreux partager ce moment important pour elles.

L'histoire de notre présence au Légué, s'est faite avec vous. Nous avons trouvé chez vous, accueil, collaboration, amitié. Le bateau porté à la procession des offrandes, offert à la communauté par la municipalité, à l'occasion du 3^{ème} centenaire de la Congrégation, signe cette activité au port du légué, et le lien avec vous. Car, tous ces liens tissés ont donné sens à notre mission. Et nous le croyons, l'Esprit nous devance dans toutes nos rencontres et notre agir.

La vie paroissiale, la communauté chrétienne ont été pour nous, source de richesse et de dynamisme. Nous remercions particulièrement les prêtres pour leur disponibilité à venir plusieurs fois chaque semaine célébrer l'Eucharistie dans notre chapelle, à la communauté, depuis le début de la fondation. Oui, nous avons trouvé souffle dans notre paroisse, pour notre vie chrétienne et notre vie religieuse. Avec vous nous avons porté le souci de la transmission de la foi et de l'annonce de l'Évangile et cela fut aussi dynamisme pour nos vies.

Nous allons rejoindre d'autres lieux de mission, mais vous resterez dans notre prière : c'est promis.

Merci à la paroisse d'offrir à l'issue de la célébration, le verre de l'amitié, espace qui va nous permettre de nous saluer fraternellement.

Sœur Thérèse Le Denmat, responsable de la maison du Quai chanoine Guinard.